

# 消防団員が放水訓練を実施しました。

5月29日(日)、大磯ロングビーチ駐車場で、消防団員が放水訓練を実施しました。

訓練では、役割分担に従い指揮者の指示により、筒先、ホース、消防ポンプの操作を行い、水槽から水を給水して、放水するまでの災害時と同じ実践的な訓練をすることで、技術の向上を図りました。

消防団は災害に備え、機械器具の点検を行うとともに、定期的に町内の消火栓、街頭消火器の点検や訓練等を行っています。



911 消防総務課 ☎ (61) 0

## 水上バイク導入で 水難事故の対応を強化

消防署では、水難事故の対応強化を目的に水上バイクを導入しました。訓練を重ね、海水浴場の繁忙期だけではなく年間を通して水辺での事故に対応していきます。



911 消防署 ☎ (61) 0911

# 町長が走る!! 57

## 『歯の健康フェスタ 2016』

6月5日(日)に、保健センターにて「歯の健康フェスタ2016」を開催しました。雨の中、多くの方々が、自身の歯の健康状態を知るために来場しておりました。

「健康も楽しい食事もいい歯から」の標語のとおり、歯と口は健康・元気の源であります。また、口腔衛生が、生活習慣病の予防や全身の健康を維持していくためには、とても重要なテーマだと認識しております。

食についても食育推進事業を進めており、小中学生が考えた大磯で収穫できる食材を使ったレシピ(Oisoreシピ)からの試食などのブースを設けました。今年も一般社団法人平塚歯科医師会の先生方のほか、多くの方々のご協力をいたたくことで「歯の健康フェスタ」を開催できましたことを、皆さんにお礼申し上げます。

健康寿命の延伸を目指す町としましては、より多くの方にご自身の歯の健康について、意識してもらえよう努めてまいります。

大磯町長 中崎 久雄

